
UNE AUTRE VILLE EST POSSIBLE !

Fier d’une entrée de ville verte, voilà ce qu’écrivait le maire sortant dans son bulletin 
municipal d’avril 2001 :

Nous dénonçons une telle cession de l’espace public végétalisé sans débat, concertation 
ni information des citoyens concernés. Nous nous engageons à soumettre au débat 
citoyen toute décision concernant l’aménagement de l’espace public, propriété de tous 
les châtenaisiens.

NB : les grands arbres 
que l’on voit sur cette 
représentation ne nous 
semblent pas réalistes 
du tout.

Mais, par délibération du Conseil Municipal du 04 juillet 2019, l’équipe municipale 
sortante a vendu cet espace public au promoteur acquéreur du terrain voisin afin 
de permettre la réalisation d’une opération immobilière d’envergure.

Voilà comment va être transformée cet « espace verdoyant » (représentation du projet 
extraite du permis de construire) :

QUATRE CHEMINS : EN ENTRÉE 
DE VILLE, UN ESPACE VERT PUBLIC 
VENDU AUX PROMOTEURS.

Notre programme complet, nos candidats, notre 
actualité : https://collectifcitoyenchatenay.org/
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